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Un thriller à rebondissements entre Israël, Palestine et France

Dany et Guy, deux flics de la police judiciaire israélienne, enquêtent avec le Shabak – la sécurité nationale –
sur le massacre d’une famille de colons juifs installée en Cisjordanie à proximité de Naplouse. De son côté,
Maïssa, flic palestinienne, fille d’un ancien compagnon d’armes d’Arafat, mène elle aussi, avec obstination,
ses propres investigations. Très vite et bien que le doute subsiste, un groupe de jeunes Palestiniens est mis en
cause et accusé de ce crime sordide. Mais parallèlement, après la découverte d’un arrivage massif de drogue
de synthèse à Nice, à Jérusalem et dans les Territoires, Gabin, flic français des stups, est envoyé sur place
pour démanteler un possible trafic international issu d’un camp de réfugiés. Allant de surprise en surprise,
c’est sous pression permanente et dans un climat délétère que flics israéliens, palestiniens et français vont
devoir unir leurs forces pour combattre ce réseau mafieux…

SÉLECTION PRIX SANG POUR SANG POLAR 2015
SÉLECTION PRIX DU BALAI DE LA DÉCOUVERTE 2015
TOP 100 DES POLARS INCONTOURNABLES D'ALIBI MAGAZINE

CE QU'EN PENSE LA CRITIQUE

-" L’intrigue se met rapidement en place servie par des chapitres courts, une alternance de légèreté,
d’humour et de tension, une prose musclée et une étonnante maîtrise du sujet. Ce roman est efficace et
audacieux avec une multitude d’ambiances dépaysantes, des dialogues réalistes. Le tout nous donne à
comprendre la complexité des enjeux dans cette région rarement au cœur de polars." (Emmanuel Romer,
La Croix)

- " En échafaudant une intrigue à tiroirs, l’auteur tient ses lecteurs en haleine jusqu’à la dernière page et l’on
regrette de refermer un livre qui nous vaut (avec plaisir) quelques nuits blanches. Pierre Pouchairet joue dans
la cour des grands et l’on attend avec impatience son prochain polar." (Bernadette Atlan, L'Obs)
- " Un décor original, que l'auteur connaît bien, une intrigue menée tambour battant." (Marc Fernandez,
Metronews)

EXTRAIT

Le jour commençait à poindre et le soleil, en se faufilant au travers des stores, soulignait de traits lumineux la
chambre de Dany Cohen. Quand son portable se mit à sonner et à vibrer sur la table de nuit, il était
profondément endormi, couché en travers du lit, et mit du temps à réagir. Ce n’est que lorsque l’appareil
tomba sur le marbre blanc, qu’il commença à bouger, et allongea un bras pour chercher à tâtons son Nokia.
Le nom de Guy Touitou était affiché. Cela acheva de le réveiller. À cette heure-là, un jour de shabbat, c’était
forcément important.
—Tu dors ?
La voix tonitruante et pleine d’entrain, ainsi que l’accent pied-noir à couper au couteau, lui firent lever les
yeux au ciel. Malgré les années, il peinait toujours à se faire à l’hyperactivité de son collègue.



— Non, connard, je faisais du repassage…
— Un jour de shabbat, je ne te crois pas, c’est interdit.
—Téléphoner pour faire chier les gens aussi.
— Ben oui, fallait pas être flic si tu voulais être tranquille tes weekends. Sors de ton pieu. Je serai en bas de
chez toi d’ici un quart d’heure, on a du boulot.
— C’est quoi ?
— Du lourd ! Toute une famille décimée dans une colonie à côté de Shkhem.
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From reader reviews:

William Coker:

What do you with regards to book? It is not important to you? Or just adding material when you want
something to explain what yours problem? How about your extra time? Or are you busy particular person? If
you don't have spare time to complete others business, it is make one feel bored faster. And you have free
time? What did you do? Every person has many questions above. The doctor has to answer that question
simply because just their can do this. It said that about e-book. Book is familiar in each person. Yes, it is
proper. Because start from on kindergarten until university need this kind of Une terre pas si sainte: Sélection
Prix Sang pour Sang Polar 2015 (French Edition) to read.

Mark Maney:

Reading a book can be one of a lot of pastime that everyone in the world loves. Do you like reading book
therefore. There are a lot of reasons why people enjoy it. First reading a publication will give you a lot of
new info. When you read a book you will get new information due to the fact book is one of various ways to
share the information or maybe their idea. Second, looking at a book will make you more imaginative. When
you studying a book especially tale fantasy book the author will bring someone to imagine the story how the
people do it anything. Third, you can share your knowledge to some others. When you read this Une terre
pas si sainte: Sélection Prix Sang pour Sang Polar 2015 (French Edition), you may tells your family, friends
and also soon about yours reserve. Your knowledge can inspire others, make them reading a e-book.

Louise Graham:

The reason? Because this Une terre pas si sainte: Sélection Prix Sang pour Sang Polar 2015 (French Edition)
is an unordinary book that the inside of the e-book waiting for you to snap it but latter it will zap you with
the secret the item inside. Reading this book next to it was fantastic author who all write the book in such
amazing way makes the content within easier to understand, entertaining technique but still convey the
meaning totally. So , it is good for you for not hesitating having this nowadays or you going to regret it. This
unique book will give you a lot of positive aspects than the other book possess such as help improving your
proficiency and your critical thinking method. So , still want to delay having that book? If I had been you I
will go to the publication store hurriedly.

Matthew Blackburn:

Many people spending their time frame by playing outside having friends, fun activity having family or just
watching TV 24 hours a day. You can have new activity to pay your whole day by studying a book. Ugh, do
you think reading a book can definitely hard because you have to bring the book everywhere? It ok you can
have the e-book, taking everywhere you want in your Smartphone. Like Une terre pas si sainte: Sélection
Prix Sang pour Sang Polar 2015 (French Edition) which is getting the e-book version. So , try out this book?
Let's notice.
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